
 
 

Stellungnahme          
 
zum: " Antrag SPD/Grüne/WIR/Boldt: Antrag: Bereitstellung von 100.000 € für ein 
Konzept zur Entwicklung eines Misch- oder Wohngebietes im Bereich Feuerwehr und 
Bauhof" 
 
Verwaltungsstellungnahme: 

 Derzeit ist die Fertigstellung des Feuerwehrhauses für Sommer 2025 geplant, 
gefolgt vom Umzug der Feuerwehr Pyrmont. Ein Konzept zur Nutzung des 
freiwerdenden Geländes sollte erst entwickelt werden, wenn die erforderlichen 
Untersuchungen und die Umsiedlung des Bauhofs abgeschlossen sind. 

 

unsere Entscheidung: Ablehnung 

 
Begründung: 
 
Wir sehen die Zeit für ein Konzept zur Entwicklung eines Misch- oder Wohngebietes im 
Bereich der Feuerwehr und des Bauhofes noch nicht als reif an. Es ist sinnvoll, die 
Fertigstellung des Feuerwehrhauses sowie die Umsiedlung der Feuerwehr Pyrmont 
und die notwendigen Untersuchungen zur künftigen Nutzung des Bauhofareals 
abzuwarten. 
Wir schließen uns der Sichtweise der Verwaltung an, dass die Erarbeitung eines 
Konzepts erst zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen sollte, um fundierte 
Entscheidungen treffen zu können. Eine Bereitstellung der beantragten Mittel halten 
wir daher für verfrüht. 
 


